



Una carta que viene de muy lejos

1. Juan vive en España y nos envió esta carta, pero olvidó completarla. **Lean** y, luego, **escriban** la información que falta.

¿Cómo están? Yo, muy bien. Esta semana empezaron las vacaciones en Madrid, que es la ciudad en la que vivo.

Como todos los veranos, junto con mi familia vamos a pasar unos días en Palma de Mallorca. ¡Nos encanta ir! Tengo muchos amigos allí a los que veo todos los años. Además, disfrutamos de hacer castillos en la arena y barrenar olas en el mar.

¿Y tú? ¿Tienes planes para estas vacaciones? ¿Qué te gusta hacer en tu tiempo libre?

¡Saludos!
